

Volk befindet über Wädenswiler Golfplatz

Wädenswil. – Die Zürcher Planungsgruppe Zimmerberg (ZPZ) will die geplante 18-Loch-Golfanlage in der Beichlen oberhalb von Wädenswil in den regionalen Richtplan aufnehmen. Dies schreibt die «Zürichsee-Zeitung» in ihrer Samstagsausgabe. Die für die Anlage vorgesehene Fläche von 67 Hektaren hat die ZPZ als «besonderes Erholungsgebiet» im Richtplan eingetragen. Dies ist für die Migros als Bauherrin aber noch kein Grund, die Korken knallen zu lassen. Denn die ZPZ hat weiter entschieden, die für die Golfanlage notwendige Richtplanänderung freiwillig dem Referendum zu unterstellen. Am 30. November können die Stimmberechtigten des Bezirks Horgen über die Richtplanänderung und somit über den Bau des Golfplatzes entscheiden. Mit diesem Urnengang soll das stark umstrittene Vorhaben breit abgestützt werden.

Dem Vorhaben der Migros, den bereits bestehenden Golfcampus beim Fussballplatz in der Beichlen zu einer 18-Loch-Golfanlage auszubauen, erwuchs erbitterter Widerstand. Vor allem landwirtschaftliche Kreise kritisieren das Projekt. Es stehe im Widerspruch zu einem haushälterischen Umgang mit dem Boden und bringe Bauern in Existenznot. (asz)